

# Sekaligus Pamitan, Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo Kunjungi Kodim 0304/Agam

JIS Sumbar - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID)

Feb 19, 2025 - 18:27



Bukittinggi, 19 Februari 2025 – Danrem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P, melaksanakan kunjungan kerja sekaligus berpamitan kepada jajaran Kodim 0304/Agam. Dalam kunjungannya, beliau menyampaikan apresiasi serta pesan penting kepada prajurit, PNS, dan anggota Persit yang hadir.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo mengungkapkan rasa terima kasih atas dedikasi dan sumbangsih para prajurit serta keluarga besar Kodim 0304/Agam dalam mendukung tugas pokok TNI AD, khususnya di wilayah Korem 032/Wbr.

"Saya selalu berpesan agar para prajurit menyayangi keluarga dan menjaga keharmonisan rumah tangga. Dengan suasana keluarga yang harmonis, maka kita dapat bekerja dengan baik dan tenang," ujar Brigjen TNI Wahyu.

Lebih lanjut, beliau menekankan pentingnya pola hidup sehat dan menjaga kebugaran fisik, khususnya bagi anggota yang akan naik golongan maupun calon prajurit muda yang bercita-cita bergabung dengan TNI.

Fokus pada Program Unggulan dan Kemanunggalan TNI-Rakyat

Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo juga mengingatkan seluruh prajurit, khususnya Babinsa, untuk selalu kreatif, inovatif, serta membangun komunikasi dan kerja sama yang baik dengan masyarakat. Hal ini penting dalam mendukung berbagai program unggulan pimpinan TNI AD, seperti:

Program Air Bersih  
Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RLTH)  
Pendampingan Penurunan Stunting  
Ketahanan Pangan

"Babinsa merupakan garda terdepan dalam mewujudkan ketahanan nasional serta komitmen pengabdian TNI kepada rakyat Indonesia. Oleh karena itu, peran Babinsa harus selalu maksimal dalam membantu masyarakat," tambahnya.

Hindari Pelanggaran Hukum

Dalam arahannya, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo juga mengingatkan seluruh prajurit untuk menjauhi tindakan yang melanggar hukum dan norma, termasuk judi online, pinjaman online ilegal, LGBT, narkoba, serta perceraian yang tidak sesuai aturan militer.

"Saya tekankan kepada seluruh prajurit dan keluarga besar Kodim 0304/Agam untuk selalu memegang teguh disiplin dan menjauhi segala bentuk pelanggaran," tegasnya.

Usai memberikan arahan, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo bersama jajaran Kodim 0304/Agam serta ibu-ibu Persit melaksanakan sesi foto bersama.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kasi Ren Korem 032/Wbr, Kasiter Kasrem 032/Wbr, Dandim 0304/Agam, serta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032.